豊田小学校だより

令和4年2月24日 校長 大瀧 剛

感染症対策を続けながら、一年間のまとめの時期に

今、お昼の放送では、全校児童から6年生への卒業メッセージが、連日放送されています。これは児童会が、6年生に感謝の気持ちを伝えようと全校に呼びかけ、メッセージ集めたもので、一日8人ずつ紹介されています。自分の名前が呼ばれると、うれしそうに喜ぶ6年生や、自分の書いたメッセージが読まれると、照れ笑いしながら、クラスのみんなから音のない拍手をもらって、これもうれしそうな在校生。この時期ならではの温かいやりとりが目に見えるひと時が、お昼の時間を包んでくれています。

さて、2月も下旬となり今年度も残すところあとひと月余りとなってまいりました。 6年教室にあるカウントダウンカレンダーは、「卒業まで、あと17日。 6年間、ありがとう…」などのメッセージ入りで黒板の前に貼ってありま

す。年明けから広がった第6波は、まだまだ高止まりのようで、三重県でもまん延防止等重点措置が延長されています。そのような中での学校生活を、子どもたちは3密をさけ、対策を続けながら毎日を一生懸命過ごしてきました。残りの一か月間、同様に対策を続けながらも、一年間のまとめや新学年への準備をする時期にしてほしいと思います。特に6年生のみなさんは、卒業に向けた6年間の集大成の時期でもあります。一日一日を大切にして、豊田小学校での思い出

卒業式等についてのお知らせです。

令和3年度卒業式について

を積み重ねていってくださいね。

6年生の保護者のみなさま、先日のお便りでお知らせしました通り、今年度の卒業式は3月18日(金)に挙行いたします。昨年と同様に今年度もコロナ禍での卒業式となりますので、以下のように感染症対策を行いながら実施するよう計画しております。

まず、卒業生の保護者のみなさまのご出席は、一家族二名までとさせてください。本年度も、ご来賓の参列はありません。式場では、検温、手指消毒、マスクの着用をお願いします。スリッパもご持参ください。保護者席は1席分程度の間隔を空けて設営します。コロナ渦の状況を見ながら間隔も調整したいと思います。

次に、子どもたちについてですが、6年生の子どもたちの大きな節目である卒業式を、全校でお祝いしたいことから、昨年度を参考に、今年度は式場に参列する在校生を4、5年生とし、1~3年生は、各教室に入ります。そして式場からライブ中継のように1~3年教室とつないで、全校児童で卒業生を見守り、お別れの歌も一緒に歌う式にしたいと思います。式終了後は、1~5年生で卒業生の見送りを行います。時間的には1時間ほどの式になるかと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、現在、卒業文集・アルバムも制作していますが、コロナ禍の影響により、完成する時期が遅れるかもしれないと業者から連絡が入りました。今後の状況は、おって連絡いたします。

その他のお知らせ

- ・今年度の赤い羽根共同募金ですが、先日、総額2,852円を松阪市社会福祉協議会に手渡しさせていただきました。ご協力いただいた保護者のみなさま、どうもありがとうございました。
- ・まもなく、校舎屋上防水工事及び屋上柵取付工事が完了します。また、運動場外トイレ1基の 、故障も修理してもらえました。長い間ご不便をおかけいたしました。